



Llamada a la presentación de propuestas de artículos para un nuevo monográfico de CIRIEC-España, Revista de Economía Pública, Social y Cooperativa sobre Economía Social y Género

El Consejo de Redacción de **CIRIEC-España, revista de economía pública, social y cooperativa**, en su última reunión dio a conocer los Temas priorizados en su política editorial para el periodo 2023-24, y entre ellos decidió publicar un número monográfico sobre “Economía Social y Género”, que verá la luz en 2024.

Para dicho monográfico, la fecha límite para remitir propuestas en forma de **RESUMENES** es el próximo **14 de julio de 2023**. Los resúmenes deberán contar con una extensión de dos páginas, incluyendo bibliografía. Estos resúmenes han de ser remitidos a ammb@uv.es, con copia a ciriec@uv.es.

De ser aceptadas estas propuestas, a lo largo del mes de julio, los textos completos de los **ARTÍCULOS** deberán ser remitidos antes del próximo **15 de noviembre de 2023**, al objeto de ser evaluados y, eventualmente, publicados. Deberán ser cargados a través de la [plataforma electrónica de la revista](#).

Contextualización:

Monográfico 'La Economía Social desde una perspectiva de género'

Coordinadoras: Saioa Arando (Mondragon Unibertsitatea) y Carmen Marcuello (Universidad de Zaragoza)

Los principios y valores de la economía social y cooperativa fomentan la igualdad en todos los ámbitos y para todo tipo de participantes. El modelo democrático de decisión, la adhesión voluntaria y abierta, la defensa y aplicación de los principios de solidaridad y responsabilidad son principios fundamentales para el funcionamiento de las entidades de economía social. Asimismo, para el movimiento cooperativo la igualdad de género es un tema relevante desde 1995, cuando la Alianza Cooperativa Internacional (ACI) aprobó una resolución sobre "La igualdad de género en las cooperativas", en la que los miembros de la ACI señalaron que la igualdad de género es una prioridad mundial para el movimiento cooperativo. Asimismo, la UN Inter-Agency Task Force on Social and Solidarity Economy (UNTFSE) destaca la importancia de la Economía Social y Solidaria para la consecución de la Agenda 2030 (Inter-Agency Task Force on Social and Solidarity Economy, 2014 y 2015) y también en el empoderamiento de las mujeres.

Sin embargo, las entidades de la economía social son también el reflejo de la sociedad que las crea, por lo que a pesar de que los principios y valores promueven la igualdad y la equidad también se observan desequilibrios en el ámbito de género. Desde perspectivas más críticas se

plantean varias cuestiones. Por ejemplo, la falta de visibilidad del trabajo realizado por las mujeres en la economía social, la ausencia de estadísticas, fuentes de información y estudios que evidencien la participación femenina, el problema de las condiciones laborales en determinados sectores y la falta de presencia en los órganos de dirección, entre otros.

Este monográfico busca fomentar el debate sobre las fortalezas y debilidades de la Economía Social desde la perspectiva de género, centrandó su atención preferentemente en las siguientes temáticas: Redefinición y reorganización de la reproducción social; Desarrollo comunitario; Desarrollo rural; Inclusión social y promoción de las mujeres; Sectores específicos de la economía social y género; Condiciones laborales; Voluntariado y cuidados; Emprendimiento, liderazgo y responsabilidades; Democracia, participación y representación en las organizaciones de economía social; Diversidad cultural y simbólica en los diferentes territorios y la economía social; Investigación y transferencia de conocimiento sobre la economía social; Contribución de las mujeres a la economía social; Decisiones empresariales y género; Medidas para fomentar la igualdad de género, Sostenibilidad y género.

Las propuestas y los **artículos** deberán ser remitidos **en español o en inglés**. Ver [instrucciones para la remisión de artículos](#)

Más información sobre la política editorial de la revista [disponible aquí en su web](#)

CIRIEC-España, revista de economía pública, social y cooperativa se encuentra indexada en WoS de Clarivate (cuenta con JCI y en breve con Factor de Impacto IF), en Scopus (situada en Q2 tanto en SJR-Scimago como Citescore, dependiendo de la disciplina) y está situada en Cuartiles C1/C2 en el Ranking de FECYT.

[Web de 'CIRIEC-España, revista de economía pública, social y cooperativa'](#)